
6 Pièces

275 m²

Réf. 394V2905M

3 900 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Coldwell  Banker JAGER a le plaisir  de vous présenter à la vente cette

somptueuse  villa  contemporaine  de  275  m²,  offrant  une  vue

panoramique  à  couper  le  souffle  sur  la  mer.  Dès  votre  arrivée,

laissez-vous  charmer  par  un  vaste  espace  de  vie  baigné  de  lumière,

sublimé par une cuisine américaine haut de gamme avec un îlot central,

complétée par une arrière-cuisine discrète. Le niveau principal accueille

également une élégante suite parentale, comprenant une salle de bains

raffinée  et  un  spacieux  dressing,  ainsi  qu'une  seconde  chambre  en

suite. Au rez-de-chaussée, vous découvrirez une salle de ...

JAGER  Coldwell  Banker  offers  for  sale  this  stunning  new  contemporary  villa  of

approximately  280  m²,  featuring  a  breathtaking  panoramic  sea  view.  From  the

moment  you  enter,  you  will  be  captivated  by  a  spacious  and  bright  living  area,

extended  by  a  high-end  open-plan  kitchen  with  a  central  island  and  a  discreet

pantry. The master suite, a true haven of peace, includes a luxurious bathroom and

a spacious walk-in closet. A second en-suite bedroom completes this floor. On the

lower level, the villa reveals its premium amenities: a professional kitchen, a private

cinema room, two en-suite bedrooms, ...

JAGER COLDWELL BANKER 

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence
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